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Herrn Bürgermeister 

Dieter Spürck 
 

Rathaus 

 

50171 Kerpen 

 

 

 
 

Kerpen, den 05.06.2019 

 

Energiebericht 2016 in 2019 
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

wir haben Mitte 2019 und die Verwaltung legte gestern im Umweltausschuss einen 

Energiebericht für 2016 vor. Das ist mehr als blamabel; ich erwarte jetzt eigentlich einen 

Bericht von 2018 und keine veralteten Zahlen von vor drei Jahren.  

Dies ist keine Kritik an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, aber eine deutliche Kritik an die 

eingesetzte Software. Es kann einfach nicht sein, dass Hunderte von Rechnungen manuell 

erfasst werden müssen, so wie ich den zuständigen Mitarbeiter im Ausschuss verstanden 

habe. In der heutigen digitalen Welt benötigen wir Verfahren, damit dies automatisch erfolgt. 

So wird wertvolle Arbeitszeit damit verbracht, Daten manuell zu erfassen, was zudem auch 

noch fehleranfällig ist. Diese Arbeitszeit sollte vielmehr dazu genutzt werden, Ursachen für 

hohe Energieverbräuche zu ermitteln und diese zu beseitigen. Dies würde sowohl dem 

Haushalt als auch dem Klimaschutz dienen. So musste zwangsläufig die konkrete Frage der 

CDU, warum die Grundschule in Türnich einen doppelten Stromverbrauch als die ev. 

Grundschule in Kerpen hat, unbeantwortet bleiben. 

Wie im Ausschuss mitgeteilt wurde, ist der Mitarbeiter jetzt dabei, die Rechnungen für 2017 

zu erfassen. Hier stellt sich aber die Frage, ob dies überhaupt noch Sinn macht. Ich halte es 

für wichtiger, die bestehenden Ergebnisse weiter zu analysieren, daraus Konsequenzen zu 

ziehen und parallel zu prüfen, wie die vorhandene oder eine neue Software so genutzt werden 

kann, dass sich eine manuelle Erfassung von Daten erübrigt. 

Da das Thema EDV in der Zuständigkeit des Haupt- und Finanzausschusses liegt, bitte ich 

den Punkt auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung am 25.06.2019 zu nehmen. 

Freundliche Grüße 

 
Klaus Ripp 


